


釧路市議会日韓友好促進議員連盟 

設立報告及び意見交換会 

日 程：令和元年 7月 23 日（水） 

開催地：札幌市 （駐札幌大韓民国総領事館） 

参加者：月田 光明（釧路市議会日韓友好促進議員連盟 会長） 

畑中 優周（釧路市議会日韓友好促進議員連盟 副会長） 

三木  均（釧路市議会日韓友好促進議員連盟 副会長） 

 

 

対応者: 駐札幌大韓民国総領事館 総領事 朴 賢圭（パク ヒョンキュ）氏 

                 副領事 朴 河英（パク ハヨン）氏 

                 領 事 李 秉浩（イ ビョンホ）氏 

懇談内容 

（月田議連会長） 

・釧路日韓親善協会からも以前から提案があり選挙後のタイミングを見計らい設立をした。 

・釧路市における韓国人観光客数は近年約 8,000 人から 9,000 人が訪れている。 

・今年もチャーター便が 4便予定されており定期便への就航を期待している。 

・特に道東では登山が流行しており、魅力ある山々が多数ある。（雌阿寒・雄阿寒など） 

・釧路市に在住している韓国籍人口が 87 名居る。 

・釧路公立大学にも交換留学生がいる。 など 

 

（朴 賢圭総領事） 

・国レベルでの問題はあるが日韓関係が微妙な時期でもあり議連の設立に対して感激をしている。 

・色々な問題はあり難しい時期ではあるが双方が努力すべきである。 

・友好については経済ベースで考えるべきであり、民間レベルでの交流を大切にしたい。 

・東北海道（特に釧路地域）に対しては食糧基地としての役割を期待している。 

・食や観光、避暑地として訪れる韓国人が近年多くなってきている。 

・今後両国の関係改善と活発な交流を期待している。 

・釧路をはじめとする道東の観光情報を本国に発信していく。 

・釧路空港への定期便就航を目指して努力する。など 

                       

  

     


